



konferensi
mennonite
MOSAIC

REFLEKSI

MUSIM SEMI 2022



Dewan Konferensi Meneguhkan Pernyataan Dasar untuk Rencana Strategis

On May 17-19, 2024, the Mosaic Conference Board met at Bethany Birches Camp (Plymouth, VT) for a retreat, which included worship, prayer, relationship building, and an equipping session on discernment and decision making, and affirmed the Anchor Statements from the Pathway Team Strategic Plan.

Conference Board Affirms Anchor Statements for the Strategic Plan

PADA TANGGAL 17-19 MEI 2024, Dewan Konferensi Mosaic bertemu di Bethany Birches Camp (Plymouth, VT) untuk retreat yang meliputi ibadah, doa, membangun hubungan, dan sesi pelatihan tentang pengambilan keputusan. Dewan juga menegaskan pernyataan dasar (anchor statements) dari Rencana Strategis Tim Pathway.

Pernyataan dasar ini akan digunakan untuk menjadi kerangka dari rencana strategis, yang saat ini sedang dikembangkan oleh Tim Pengarah Pathway (Pathway Steering Team) dengan dukungan dari Grovider (konsultan). Pernyataan dasar mencakup lima bagian: rekonsiliasi, pengembangan kepemimpinan, membangun hubungan, kejelasan/identitas, dan komunikasi dan menjelaskan bagaimana Mosaic akan menghidupi 5 bagian ini. Setiap pernyataan dasar akan memiliki tujuan dan kegiatan yang sesuai dalam rencana strategis yang saat ini sedang dikembangkan.

Rencana strategis lengkap dan rekomendasi seputar afiliasi dengan Mennonite Church USA, akan dibawa oleh Tim Pengarah Pathway ke rapat dewan pada tanggal 19 Agustus. Pada akhir Agustus, dewan akan menetapkan agenda untuk Pertemuan Konferensi di bulan November.

Kami mendorong Anda untuk menghubungi Leadership Minister Anda, atau anggota Tim Pathway, dengan pertanyaan dan umpan balik Anda.



- **PERNYATAAN DASAR (ANCHOR STATEMENTS)**
- **RENCANA STRATEGIS (STRATEGIC PLAN)**
- **REKOMENDASI AFILIASI (AFFILIATION RECOMMENDATION)**

Tim Pengarah Pathway akan memberikan dewan: Pernyataan Dasar (sudah selesai), Rencana Strategis dan Rekomendasi Afiliasi (dalam pengerjaan). Grafis oleh Kiron Mateti (Plains/Hatfield, PA).

[Baca selengkapnya](#)

SOROTAN PENTAKOSTA

SETIDAKNYA 36 GEREJA dari Konferensi Mosaic berpartisipasi dalam perayaan “Pentecost Together / Bersama / Juntos” 2024. Waktu bersama ini menekankan pentingnya menjalin hubungan antar jemaat dengan perspektif budaya dan teologi yang berbeda untuk mengembangkan dan memperdalam hubungan.



#MosaicTogether2024

PENCURAHAN ROH KUDUS TIDAK BERHENTI DI PENTAKOSTA!

#MosaicTogether2024 terus berjalan untuk sepanjang tahun ini! Kami mendorong Anda untuk terus menggunakan hashtag ini saat Anda membangun hubungan di seluruh konferensi!

[Tonton videonya](#)

Komunitas baru di Mosaik


KONFERENSI KITA terus berkembang dengan pertumbuhan yang mengejutkan sejak kita menjadi Mosaic. Mari berkenalan dengan beberapa komunitas baru dan yang sedang berkembang dalam tubuh Kristus:

Neffsville Mennonite

LANCASTER, PA

Pada tanggal 7 Januari 2024, Neffsville Mennonite (Lancaster, PA) beralih dari menjadi anggota Konferensi Atlantic Coast menjadi berafiliasi dengan Mosaic. Neffsville telah meminta Mosaic untuk memegang kredensial para pendeta Neffsville, yaitu Hunter Hess dan Eszter Bjorkman.




 [Baca selengkapnya](#)

Resplandece Mennonite

PEMBROKE PINES, FL

Resplandece adalah komunitas hybrid yang mulai beribadah bersama pada Desember 2023. Beberapa anggota berkumpul secara langsung di rumah Josué Gonzalez di Pembroke Pines, Florida, sementara Pastor Manuel García dan keluarganya tinggal di Barranquilla, Kolombia, dan yang lainnya berkumpul secara online dari New York dan tempat lainnya.



 [Baca selengkapnya](#)

Shores of Hope

WEST PALM BEACH, FL

Shores of Hope adalah sebuah pelayanan yang mendampingi pengungsi dari Ukraina dan Rusia, serta komunitas berbahasa Rusia lainnya yang tumbuh di Uni Soviet. Pelayanan ini dimulai sebagai kelompok belajar Alkitab Slavia yang mengorganisir konser Natal untuk menyebarkan Injil dan telah menarik kelompok multikultural untuk beribadah dan bersekutu bersama.



 [Baca selengkapnya](#)

Comunidad Anabautista de Medellín

MEDELLÍN, KOLOMBIA

Komunitas Anabaptis dari Medellín, Kolombia adalah pelayanan pendampingan, refleksi Alkitab, dan dukungan pastoral yang dipimpin oleh Pendeta Carlos Sánchez dan Nidia Montoya. Mereka berfokus untuk menjadi saksi damai dan rekonsiliasi di komunitas mereka.



 [Baca selengkapnya](#)

● ● ● Berita Staf Mosaik

2024 TELAH MEMBAWA berbagai transisi staf yang berupaya untuk menanggapi kebutuhan Konferensi seiring berkembangnya prioritas misi, antar budaya, dan formasional kita.

Kepergian

RANDY HEACOCK mengkhiri perannya sebagai **Pemimpin Pelayanan** pada October 2023.

SUE CONRAD HOWES mengkhiri perannya sebagai **Pemimpin Tim Komunikasi dan penyunting Mosaic News** di bulan Januari.

Staff Baru



STACEY MANSFIELD menjadi **Kolaborator Administratif dan Keramahan** pada Desember 2023, mendukung pembaharuan kredensial para pemimpin dan perencanaan Assembly.



JENNIFER SVETLIK menjadi **Rekan Komunikasi dan Perkembangan dan Penyunting Mosaic News** di bulan Januari.

Perau Baru untuk Staf



CINDY ANGELA, yang menjabat sebagai Rekan Komunikasi Digital sejak tahun 2020, mulai menjabat sebagai **Direktur Komunikasi** pada bulan Januari.



EMILY RALPH SERVANT, yang telah melayani Konferensi dalam berbagai macam peran sejak tahun 2011, mulai menjabat sebagai **Pemimpin Pelayanan untuk Prioritas Strategis** pada bulan Januari.



ROSE BENDER COOK menjadi **Pemimpin Pelayanan untuk Prioritas Formasional** pada bulan Februari. Ini adalah peran yang dia jabat secara sementara sejak Oktober 2023. Sejak 2021, dia juga membantu memimpin Institut Mosaik.

Staf Konferensi Mosaik terdiri dari 22 orang penuh waktu dan paruh waktu. Staf konferensi mendampingi dan mendukung kongregasi, pemimpin yang memiliki kredensial, pelayanan terkait konferensi, dan mitra pelayanan kami, yang melayani hampir 100 komunitas dan kongregasi yang berafiliasi di delapan negara bagian dan hubungan yang mencapai ke Afrika, Asia, Eropa, dan Amerika Latin.

[Baca sekarang](#)

TEMA PERTEMUAN KONFERENSI 2024

**BERJALAN
BERSAMA TUHAN
DENGAN
RENDAH HATI**

MIKHA 6:8

"Hai manusia, telah diberitahukan kepadamu apa yang baik. Dan apakah yang dituntut TUHAN dari padamu: selain berlaku adil, mencintai kesetiaan, dan hidup (berjalan) dengan rendah hati di hadapan Allahmu?"

- MIKHA 6:8

PADA BULAN MEI, DEWAN MOSAIK mengukuhkan tema Pertemuan Konferensi Mosaik 2024: Berjalan Bersama Tuhan dengan Rendah Hati. Mengapa harus rendah hati sekarang? Saat kita mendekati pemahaman komunal dalam proses Pathways, "berjalan bersama Tuhan dengan rendah hati" tampaknya menjadi tema yang sangat penting. Kita merenungkan bagaimana caranya mempertahankan iman dan keyakinan kita dengan hikmat, saat kita berupaya untuk mewujudkan kasih Yesus yang mendamaikan di dunia kita yang rusak dan indah.

Kerendahan hati di tengah-tengah menjadi Mosaik adalah sebuah ajakan untuk menghormati perbedaan di antara kita saat kita bersaksi dengan nyata di dunia. Pada pertemuan yang penting tahun ini, buku terbaru Pendeta Dr. Dennis Edwards, *Humility Illuminated*, menawarkan kepada kita kerangka kerja Anabaptis untuk kita bergerak maju.

Kerendahan hati adalah tema penting dalam kehidupan kita bersama sebagai gereja, yang bisa diwujudkan melalui saling melayani, membasuh kaki, maupun cara kita hidup. Pada saat yang sama, bagi komunitas dan individu yang pernah mengalami penindasan, kerendahan hati terkadang dijadikan senjata untuk membenarkan penindasan yang berkelanjutan. Karya Dr. Edwards membebaskan kerendahan hati dengan cara yang menantang dan menawarkan kemungkinan bagaimana kita dapat lebih jauh lagi menjadi Mosaik bersama.



PERTEMUAN KONFERENSI 2024

**SABTU, 2 NOVEMBER 2024 | 9 AM - 4:30 PM
DI GEREJA MENNONITE SOUDERTON (PA)**



PEMBICARA UTAMA:
REV. DR. DENNIS EDWARDS



REFLEKSI adalah buletin caturwulan dari Mosaic Mennonite Conference.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi kami di:
1000 Forty Foot Rd, Ste. 100, Lansdale, PA 19446

Telepon: 267-932-6050 | Email: office@mosaicmennonites.org

[Baca selengkapnya](#)